
1) 参加者人数、選書数
15名、計121冊

2) 所属
経営 2 経済 3
経済 3 現代政 3
現代政策 3 数学 3
化学 1 薬学 3
数学 3 経営 2
薬学 3 化学 1
薬科学 0 薬科学 0
医療栄養 0

3) 学年
1年 1 4年 5
2年 4 2年 4
3年 3 3年 3
4年 5 1年 1
5年 1 5年 1
6年 0 大学院 1
大学院 1 6年 0

図書館学生選書2011　アンケート集計結果
実施年月日：平成23年12月1日(木)～12月14日(水)
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4) 図書館学生選書2011をどこでお知りになりましたか？　(複数回答可)
チラシ 5 図書館 9
図書館ホームページ 2 チラシ 5
図書館エントランス電子掲示板 2 JUNav 3

清光会館エントランス
マルチビジョン

0 ホーム 2

twitter 0 電子掲 2
JUNavi（電子掲示板） 3 マル 0
図書館員の紹介 9
先輩(友人)の紹介 0
先生の紹介 0
その他 0
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5) 図書館学生選書2011に参加した理由は？(複数回答可)
面白そう 8 図書 10
誘われたから 2 面白そ 8

図書館に置く図書を自分でも
選んでみたいから

10 誘われ 2

その他 0 その他 0

6) 選書できる図書を約600冊用意しましたが、量はどうでしたか？
適当 10 適当 10
多い 1 少ない 4
少ない 4 多い 1

7) 選書冊数の上限10冊はどうでしたか？
適当 10
多い 3
少ない 2
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8) どのような目線で図書を選びましたか？(複数回答可)
自分が読みたい 13 自分が 13
友人に薦めたい 1 学習・研 11
図書館に必要 3 図書館 3
学習・研究に必要 11 友人に 1
その他 1 その他 1
「その他」の回答
・売れるかどうか
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9) 図書館学生選書に参加してどうでしたか？
満足 8
ほぼ満足 6
不満 0
未回答 1

「満足」の理由
・普段はすすんで本を読まないのですが、選書に参加したら読みたくなったから。
・普段読まない、みかけない本と出会えたため
・選書の仕事のほんの一部に携われたため
・自分の目で見て本を選ぶことができたから
・自分の手に取って、実際に図書館に並ぶ本を選ぶという、とても貴重な体験ができたから

・はば広いから

「ほぼ満足」の理由
・選書が自分でできる機会ができたから
・量が少ない、堅い本多すぎ
・薬学よりの本が少し少なかったから
・10冊は少し多かったです。
・はじめてなんでよく分からないけど、参加してよかったと思います。

・自分が読みたい本を購読すると、ある程度のお金がかかってしまうが、
こうして自分で選べば、無料で手に入り、今後の研究、勉強にも活かせるため
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10) 次回は来年度前期の開催を予定していますが、いつ頃が良いと思いますか？
4月 5
5月 5
6月 4
7月 1

満足

53%

ほぼ満足

40%

不満

0%

未回答

7%

4月

33%

5月

33%

6月

27%

7月

7%



11) 次回の学生選書で、充実させてほしい分野の図書はありますか？
ない 4 ある 11
ある 11 ない 4

「ある」の場合の分野
・就活、将来
・東日本大震災関連
・スポーツマネジメントや原発問題

・心理学、地理学
・教育関係の本
・日本薬局方、薬剤学、分析化学
・環境系、社会系
・古典
・おもしろい小説
・卒論

12) 今後も図書館学生選書があったら参加したいですか？
参加したい 4 都合が 10
都合が合えば参加したい 10 参加し 4

・日本に限らず、海外の文学(アガサ・クリスティーなどの有名な作家)の本が文庫でも借りれて
読めたらいいなと思いました。後、司馬遼太郎さんの文庫でもあるといいかなと思いました。
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13) 図書館学生選書2011に参加したご意見・感想

以上

・自分で借りて読んでみたいと思える本を自分で選べて、とても良かったです。
・いろんな分野の本と出会えて楽しかった。読む時間をつくるのが大変です。

・図書館は本の種類が豊富すぎて何を読めばいいのか悩んでしまうのですが、
限られた中から選んでくださいと言われて、自分はどの分野やジャンルに関心があるのかを
明確にできるいい機会でした。

・今後いろいろとどうなっていくかが楽しみです。
・いつもは見ない分野の本にも目を通して、楽しかったです。
・図書館に並ぶ本を選ぶということで、少しでも学生の皆さんの参考になればと思います。

・自分で選べるというのはとても良いと思いました。もし可能なら、各学部にその分野の本の
リストと大まかな内容がわかるものを用意し、他の人の意見も参考にできたら、
もっと充実するのではないかと思いました。

・コメントに不備が多々あったと思いますが、10冊選べたのは貴重な機会でした。
私たちの大学は心理学や地理学など専門の学部がないので
これらの入門の書籍があると良いかなと思いました。

・正直に言うと、これなら大人の方に選んでもらった方が良いのでは？というチョイスの本が
多かった。本嫌いだからこそ読みたいって本が少ない。

・以外と興味のある本があったので、参加してよかったです。こういう機会はあまりないので
次回あればまた参加したいです。
・今回はじめての体験でしたので、薬学以外の本にふれることができてよかった
・初めてだったのでとてもよかった。しかし選書できる本の数が少なく選びにくかった。
もっと色々種類があってほしい。
・興味深い本があってよかったです。


